

6 A : OPINIÓN



PROTÁGORAS

- Donde de plano se ganaron su estrellita en la frente, con todo y salivita de la buena suerte, es en la administración municipal de Santa Catarina, pues lograron lo que pocos... Se les hizo que la calificadora internacional Fitch Ratings les aumentara la calificación en cuanto a su capacidad crediticia y situación financiera...
- O sea que mientras casi todos los demás se siguen endeudando de lo lindo, el gobierno de Santa Catarina, de acuerdo al más reciente reporte disponible en fitchratings.mx, pasa de la calificación “BB” que tenía en 2012, a “BBB-” este 2015... O sea, adquiere el nivel de “satisfactorio”...
- Esto, según Fitch, es debido “al fortalecimiento del desempeño financiero que Santa Catarina ha demostrado” y a su “política conservadora de endeudamiento”... Ah, porque según ese documento, los panistas que allí gobiernan “restringieron el uso de créditos para financiar su operación”, con lo que “disminuye su riesgo crediticio” y “mejoran sus condiciones de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda”... ¡Órale!
- Ya se imaginará usted que, en consecuencia, el que anda orgulloso cual pavorreal es el alcalde Víctor Pérez... Y muy seguramente tendrá que darle un buen premiecito a su tesorero Luis Gerardo Flores, pues con este sutil pero significativo ajuste en rating, ahora van a pagar menos intereses en deuda y se ahorrarán unos 15 millones de pesos al año... ¡Muy buenos!